

52 Wochen Dirty

OshiGaku Drabbles

Von abgemeldet

Tradition

Man nannte sie nicht ‚dirty‘, weil sie unfair spielten und ihre Gegner mit anstandslosen Kommentaren runtermachten. Man nannte sich nicht ‚dirty‘, weil sie es nicht lassen konnten, andere männliche Personen an ihrer Schule zu verkuppeln, als ob sie mit ihrer ‚Partnerbörse‘ eine Marktlücke entdeckt hatten. Man nannte sie nicht ‚dirty‘, weil Atobe nach einem gemeinsamen Essen immer genau wusste, wo Oshitari und Mukahi gegessen hatten. Und man nannte sie auch nicht ‚dirty‘, weil sie bei ihren nächtlichen Aktivitäten immer neue Dinge ausprobierten.

Man nannte sie ‚Dirty Pair‘, weil es zu einer Tradition geworden war, dass sie sich beim Aufwärmen immer obszöne Dinge ins Ohr flüsterten, um den Blutkreislauf ins Schwung zu bringen.

- Das ist das einzige Drabble, mit dem ich nicht zufrieden bin.
Mou. |'D